

Der Bürgermeister erläuterte den Beratungsverlauf des Unterausschusses. Die im Umfeld des Spielplatzes lebenden Anwohner hätten angeboten, sich aktiv dafür einzubringen, die für die Instandsetzung erforderlichen Gelder (ca. 6.000 €) durch eigene Initiativen zumindest teilweise zur Verfügung zu stellen. Durch die Möglichkeit bei der Ausschreibung anderer Spielplatzmaßnahmen eventuell Einsparungen zu erzielen solle erreicht werden, die Instandsetzung des Spielplatzes noch in diesem Halbjahr vorzunehmen. Der Bürgermeister bat auch die Ausschussmitglieder darum, für die Instandsetzung des Spielplatzes potentielle Geldgeber anzusprechen.